

OCTOBRE

Prions le Rosaire

Le mois d'octobre qui s'ouvre devant nous est le mois du Rosaire, cette belle prière mariale récitée à partir d'un chapelet. Entre prière et méditation, au rythme de « Notre Père », de « Je vous salue Marie ». Au départ, elle était faite de quinze « Mystères » qui évoquaient les instants joyeux, douloureux et glorieux de la vie de Jésus et de Marie. En 2002 Saint Jean Paul II y ajouta les Mystères lumineux qui permettent de méditer sur la vie publique de Jésus.

Chaque année, le 7 Octobre est célébrée la fête de Notre Dame du Rosaire. N'oublions pas aussi la Petite Thérèse, figure importante pour notre territoire avec la présence du Carmel chez nous. Le 1er Octobre, l'Église universelle fait mémoire de Sainte Thérèse de L'enfant Jésus et le 2 Octobre c'est aussi la mémoire de nos Anges gardiens, honneur à eux.

Comme nous le rappelle notre évêque, Monseigneur Jean-Marc EYCHENNE, la vocation de Marie est de nous donner Jésus, de nous mettre à son écoute (« Faites tout ce qu'il vous dira » Jean 2,15).

Je nous invite, de reprendre nos chapelets, pour prier pour la paix dans le monde et de confier à Dieu par l'intercession de la Vierge Marie, toutes les personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur. Prions pour la mission et les missionnaires. Que des intentions de prière, tout au long de ce magnifique mois d'octobre.

Père Armand MOUDILOU SILAHO

Curé